



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta las siguientes preguntas relativas a las personas encarceladas diagnosticadas de Hepatitis C, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Se pregunta:

- Actualmente ¿Cuántas personas que están en prisión están diagnosticadas de Hepatitis C?
- ¿Y cuántas de ellas están aún sin tratamiento?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 01 de agosto de 2018

  
Amparo Botejara Sanz  
Diputada